



Wer kennt mich?

Ich habe weder Augen
noch Ohren.
Auch keine Nase.

Ich lebe im Boden.
Du siehst mich selten.
Die Sonne mag ich nicht.
Lieber habe ich es
dunkel und feucht.

Im Boden grabe ich Gänge.
Durch meine Gänge
wird der Boden durchlüftet.

Am liebsten fresse ich Pflanzenresten,
welche ich mitsamt der Erde aufnehme.
Ich ziehe Blätter und Pflanzenteile
in meine Gänge.
Das ist mein Vorrat.

Suche im Rasen nach kleinen,
geringelten Erdhäufchen.
Das war ich!
Das ist Wurm Kot!
Die beste Erde mache ich!